
令和２年１１月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 山本 由夫 議員  

◇地域包括ケアシステムについて 

 ○介護人材の確保対策について 

 

中学校段階における福祉教育の現状はどうなっているか伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

中学校におきましては、社会科や技術・家庭科において高齢者等の福祉に関する学習を

行っております。また、本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により実施ができま

せんでしたが、例年であれば、職場体験学習として福祉施設を実際に訪れ、体験的に高齢

者介護等の学びを深めております。 

さらに、来年度から全面実施となる新学習指導要領において、技術・家庭科で「介護」

に関する学習が新たに加わることになっており、高齢者福祉に関する学びが一層充実する

こととなっております。 

 


